

## Skatclub „Landshuter Füchse“ steigt in die Oberliga auf.

Am 06.09.2014 fand in Unterschleißheim der letzte Spieltag der Saison 2014 in der Skat-Landesliga statt. Die Mannschaft des Skatclubs „**Landshuter Füchse**“ konnte sich dabei vom dritten Tabellenplatz unter 16 Vereinen noch auf den zweiten Platz in der Landesliga vorarbeiten, welcher gleichzeitig den Aufstieg in die Oberliga bedeutete.

Es wurden an drei Spieltagen insgesamt 10 Serien gespielt, die ersten beiden Serien am 29.03.2014 in Landshut, Serie 3 bis 6 am 24.05. in Parsdorf und die Finalrunden 7 bis 10 am 06.09. in Unterschleißheim. Durch das Nichtantreten des Skatclubs „Contra-Re Tegernseeer Tal“ am letzten Spieltag, mussten laut den Statuten deren Punkte komplett aus der Wertung genommen werden, wodurch die verbleibenden Mannschaften noch enger zusammenrückten. Ein Kopf an Kopf-Rennen war vorprogrammiert und erst nach Abschluss der letzten Runde standen die beiden Aufsteiger in die Oberliga und die drei Absteiger aus der Landesliga in die Verbandsliga endgültig fest.

Die Berg- und Talfahrt der Landshuter Füchse in der Tabelle spiegelt sich in den Platzierungen bis 10 wieder: Platz 2, Platz 1, Platz 5 und abschließend Tabellenzweiter. Die Mannschaftskapitäne versuchten Anweisungen



nach den Runden 7 2, Platz 1, Platz 5 das Happyend als Spannung war ständig und die Mannschaften liefen laufend taktisch an ihre Teams, da

jedes gewonnene bzw. verlorene Spiel entscheidend sein konnte. Wie knapp die Spitzenmannschaften zusammen lagen, ergibt sich auch aus der Tatsache, dass der nach der 9. Serie noch in Führung liegende Ergoldinger Skatverein, durch eine schwache 10. Abschluss-Serie auf den vierten Platz zurückgefallen ist und damit den Aufstieg verpasste, während sich die Mannschaft der Landshuter Füchse durch einen fulminanten Endspurt noch den zweiten Platz erkämpfen konnte.

Den ersten Aufstiegs-Platz und damit die Landesligameisterschaft, erkämpfte sich punktgleich (21:9 Wertungspunkte) der Skatclub „Anzing Poing II“, mit nur 100 Spielpunkten Vorsprung auf Landshut (38.257 zu 38.157 Punkte). Die Stimmung im Lager der beiden Oberliga-Aufsteiger war nach dieser Anstrengung natürlich riesengroß.

Dieser Erfolg ist nun ein hervorragender Anspruch an den Verein, sämtliche Kräfte und Spieler zu motivieren, die Mannschaft zu unterstützen, damit im nächsten Jahr die Klasse erhalten werden kann, was eine große Herausforderung darstellt. Die Landshuter Füchse sind für jede Unterstützung dankbar und freuen sich auch über jeden interessierten Kartenspieler, der entweder die Grundzüge des Skatspiels schon beherrscht bzw. sie erlernen möchte. Dazu treffen wir uns jeden Donnerstag in unserem Spiellokal des ETSV 09 Landshut und spielen ab 19.00 Uhr zwei Spielrunden nach den Regeln des internationalen Skatverbandes.